
Giulianova. Flaviano Montebello ringrazia i colleghi provinciali
Desidero innanzitutto esprimere ai colleghi amministratori
provinciali, Renato Rasicci e Francesco Marconi, il piu’ sentito

apprezzamento politico per il risultato ottenuto nell’incontro avuto
la scorsa settimana con ANAS e SOCIETA’ AUTOSTRADE, dal quale è
scaturito l’impegno delle stesse a mettere in sicurezza anche il lato
est del viadotto Salinello dell’ autostrada A-14.

Si completa così un percorso che, circa tre anni fa era iniziato con
la proposta del Comitato Comunale di Giulianova dell’allora Forza
Italia, il quale esplicitamente chiese alla Societa’ Autostrade di
realizzare sia sul lato est che quello ovest del viadotto una rete
dissuasiva per le cattive intenzioni.

Fu proprio dopo l’intervento di Forza Italia che la Societa’
Autostrade provvide ad installare solo sul lato ovest una rete di
protezione nella convinzione, sicuramente opinabile, che solo su tale
lato era presente una corsia di emergenza che avrebbe favorito le
intenzioni suicide.

Oggi, grazie a Rasicci e Marconi ed all’Amministrazione Provinciale di
Teramo, si completa un iter amministrativo atteso da tutti i cittadini
nella speranza che del viadotto Salinello non se ne senta piu’ parlare
per luttuosi eventi.
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